

Im Wesentlichen ist die Mitgliederzahl in Schwaben mit 1842 Gemeldeten bzw. genau 1800 Aktiven konstant geblieben. Da jedoch einige Vereine einen kräftigen Aderlaß hatten, spiegeln die Zahlen nicht die Entwicklung innerhalb der Kreise wider. Während sich Südschwaben leicht verbessert und Augsburg gehalten haben, dank der Aktivitäten einiger Vereine (SK Marktoberdorf, Schachfreunde Augsburg), bestimmte in Nordschwaben der Wegfall von Wemding das Geschehen. In Mittelschwaben gibt es mit Wehringen einen neuen Verein – die Mitgliederzahlen befinden sich deshalb im Aufwärtstrend.

Die Jahres-/Vorjahresmitgliederzahlen im Vergleich :

	2014	2013
Schwaben	1842(1800)	1841(1796)
Augsburg	666(657)	668(657)
Mittelschwaben	358(346)	354(345)
Nordschwaben	361(352)	364(348)
Südschwaben	457(445)	455(446)
Schüler	248(224)	251(249)
Jugend	181(179)	179(165)
Erwachsene	1413(1374)	1411(1370)

(in Klammer steht immer die Zahl der Aktiven)

In den einzelnen Altersgruppen gab es zum Vorjahr hin kaum bzw. sehr leichte Veränderungen nach oben !

Manfred Schweizer

(Mitgliederreferent Schwaben)